

お父さんお母さんすてきな名前ありがとう

岡山県
倉敷市立琴浦北小学校 三年

黒杉 涼葉

私の名前は涼しい葉っぱと書いてすずはと読みます。

私はこの名前をすつこく気に入っています。

「お母さん、どうして涼葉という名前にしたの？」

と聞いてみると、

「大きく、育つてみんなに木かけを作つてあげられるようなやさしくそこにみんながあつまってくれるような子になつてほしいと思つてつけたよ。」

と言っていました。

私の姉弟にはみんなイメージソングがあります。私は

「この木なんの木」です。

このことを先生に話したら、

「イメージソングがあるなんてうらやましい。」と言つてくれました。それを言われてちょっとてれました。

でもうれしかったです。

弟は海風（みなぎ）と言います。

「海風の名前の由来は？」

と聞いてみると、

「どんなあんなみ（つらいこと）がおこつても、自分の力で風る

ように太陽にあたつて、キラキラするようになつてほしい

と思つて、つけたそうです。海風のイメージソングは「いい

日旅立ち 西へ」だそうです。あともう一人弟がいて流石

（さすが）と言います。「さすが!!と言われるような人で

はなくて、上流から石が転がって行くと、かどがあつた石も

だんだんまるくなるように、いろいろなけいけんをして、

人間が丸くなるように。という思いでつけたそうです。

イメージソングは「川の流れのように」です。

このようにいろいろと考へてつけてくれた名前なので、名前を書く時は、いつもいいねいに書いています。

お父さん、お母さんたちは生まれた子どもに一番はじめに「名前」というすてきなプレゼントしてくれました。これは

一生つかう名前だから一生けんめい考へてくれたそうです。

私も子どもが生まれたら、一生けんめいに名前を考へて

つけてあげます。そして気に入ってくれたらうれしいです。

お父さん、お母さんすてきな名前ありがとう。